



5 Pièces

127 m²

Réf. 87152820

1 749 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'entrée de Saint-Tropez, à distance de marche du mythique village, se trouve cette superbe villa-appartement en rez-de-chaussée d'environ 139 m² (128 m² Loi Carrez), agrémentée de vastes terrasses. Entièrement rénovée en 2015 avec des matériaux haut de gamme, elle allie le charme et l'intimité d'une villa au confort et à la praticité d'un appartement. Une adresse idéale, aussi bien pour une résidence principale que pour une résidence secondaire. Située au sein d'une petite copropriété calme et parfaitement entretenue, implantée sur un terrain paysager de 3 500 m², cette propriété bénéficie ...

At the entrance of Saint-Tropez, within walking distance of the legendary village, is this superb ground floor villa-apartment of about 139 sqm (128 sqm Carrez Law), complemented by large terraces. Fully renovated in 2015 with high-end materials, it combines the charm and privacy of a villa with the comfort and practicality of an apartment. An ideal address, suitable for both primary and secondary residence. Located within a quiet and impeccably maintained small co-ownership, built on a landscaped land of 3,500 sqm, this property offers a magnificent sea view, both from the living room and ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

